

COMPETICIONES

La Fifa desoye a las ligas europeas: el Mundial de Qatar 2022, en invierno

Palco23

19 mar 2015 - 18:38

La Fifa no ha atendido finalmente a las quejas de las ligas europeas y está por ver si aceptará las compensaciones que reclaman los clubes. El comité ejecutivo del organismo presidido por Joseph Blatter ha confirmado hoy que el Mundial de Qatar se celebrará en los meses de noviembre y diciembre de 2022, trasladándose por primera vez en su historia a periodo más frío del año.

La final se celebrará el 18 de diciembre, que curiosamente coincide con el día nacional de Qatar. Los grandes campeonatos europeos, liderados por La Liga y la Premier League, se han opuesto al cambio por las alteraciones que provocará en el calendario de los torneos domésticos. La Uefa, que organiza la Champions League, ha dado su apoyo a la propuesta pese a que también obligará a modificar su calendario.

Con el objetivo de apaciguar los ánimos en la industria del fútbol, el comité ejecutivo de la Fifa quiere rebajar a 28 días el periodo durante el cual se celebraría el Mundial, "un lapso menor al habitual", ha defendido en un comunicado. A partir de ahora se diseñará el calendario para el ciclo 2019-2022 para evitar cambios bruscos tras una decisión que viene generando polémica desde hace tiempo, sobre todo por las acusaciones de corrupción y pago de comisiones en torno a la elección de Qatar como sede mundialista.

Está por ver el posicionamiento de las grandes ligas europeas, que se reúnen este fin de semana en Barcelona para tratar varias cuestiones y en cuya agenda figura también fijar una posición común en torno a cómo proceder por el traslado a invierno del Mundial de Fútbol en 2022. Se desconoce hasta dónde estarían dispuestos a llegar y si contarían con el respaldo de los clubes a una hipotética huelga, ya que la European Clubs Association (ECA) se ha mostrado más cauta y tan sólo ha reclamado mayores compensaciones económicas.

El Mundial Femenino, en Francia

Los derechos de organización del Mundial Femenino de fútbol de 2019 y el Sub20 de

2018 han sido concedidos a Francia, que competía con la República de Corea y Sudáfrica. El país galo refuerza así su apuesta por el fútbol, ya que en 2016 será la sede de la Eurocopa masculina, donde España tratará de revalidar el triunfo de 2012.

En un primer momento, cinco países declararon su interés en la organización de estos torneos (Francia, Inglaterra, Nueva Zelanda, la República de Corea y Sudáfrica), pero en octubre de 2014 se redujo a dos el número de candidatos, al presentar Francia y la República de Corea los documentos del proceso de selección a la Fifa.

Los criterios de selección de las candidaturas "son muy exhaustivos y cubren aspectos como la eficiencia presupuestaria, la promoción, el potencial de creación de un innovador programa nacional de legado futbolístico, el apoyo y la implicación del mundo del fútbol, las infraestructuras existentes y la viabilidad de los proyectos de mejora, y el respaldo de los sectores público y privado", según el organismo presidido por Joseph Blatter.

Desde su estreno en 1991, la Copa Mundial Femenina de la Fifa se ha celebrado cada cuatro años, y su séptima edición se disputará en Canadá del 6 de junio al 5 de julio.